

STOP

AL TRABAJO PRECARIO





Debemos enfrentar a los gobiernos y las empresas

Los sindicatos de todo el mundo están a la vanguardia de la lucha contra el trabajo precario. Con una velocidad alarmante, las empresas están reemplazando su fuerza de trabajo a tiempo completo por trabajadores temporales, a tiempo parcial, contratados por agencias, y con trabajadores ocasionales en espera. Los gobiernos están introduciendo leyes que facilitan a las empresas la práctica del empleo precario en lugar de contratar mano de obra estable y segura.

Hay que detener decididamente ahora el trabajo precario, para impedir que socave los sueldos y destruya los derechos laborales que se han ganado a través de duras luchas.

En todo el mundo, diferentes sindicatos han enfrentado en duras batallas a los gobiernos y empresas, exigiéndoles lo siguiente:

- **Promulgar legislación que proteja a los trabajadores y trabajadoras e impida que se socaven sus derechos**
- **Firmar convenios colectivos que prohíban el trabajo precario o que lo limiten en forma claramente definida**
- **Que los gobiernos y las empresas respeten y apliquen los derechos laborales – para todos los trabajadores y trabajadoras**

El día 7 de octubre, Jornada Mundial por el Trabajo Decente, únase a la lucha sindical mundial contra la propagación del trabajo precario.

Juntos podemos detener el trabajo precario